



## 277名の第一歩

## 始業式

本日、始業式を行いました。新1年生101名を迎えて、全校生徒277名の第一歩となりました。みんながどんな足跡を残していくてくれるか、本当に楽しみです。本日の始業式でお話しした内容を以下に紹介します。自分の気持ちと照らし合わせながら読んでみてください。

## 始業式より

おはようございます。45期生の新入生を迎えて、全学年がそろっていよいよ新しい年が始まります。まずは、2、3年生のみなさんから新入生に入学を祝う拍手をしてあげましょう。1年生のみなさん、入学おめでとうございます。（👏👏👏）

さて、新入生の入学をはじめ、この後紹介しますが新たな先生方にも横堤中学校に来ていただきました。新しいたくさんの出会いができました。逆に昨年度までお世話になった先生方との別れもありました。さみしい思いをしている人もいるかもしれません。しかし、皆さんはこれからこのような出会いと別れを繰り返すこととなります。どうかこのような人との縁やつながりを大切にしてください。このような別れと出会いが、きっとみなさんを成長させてくれるきっかけになると思います。考えてみれば大阪市には132校の中学校があります。中学生もたくさんいます。先生方もたくさんいます。そんな中でたまたまこの横堤中学校で出会ったことを忘れないでほしいと思います。そして、そんな仲間とどのようにしてつながっていけばよいのか。その一つの心構えとして、入学式で新入生に贈った言葉を改めてみんなに紹介したいと思います。

『新しいことは、人の縁が運んでくれる。まわりを優しい目で見れば、優しい目で見てくれる人が現れる。まわりの成功を心から喜んでいれば、応援してくれる人が現れる。こんな人と出逢いたいと思ったら、自分がそういう人になれば、そういう人が現れる。人の「縁」は、あなたの鏡のようなもの。素敵な縁に巡り会いたかったら、まずは自分が素敵になろう。』

さあ、人を責めるよりも認めることで素敵な人にみんなが成長することが、校長先生の夢である「止まり木のような学校」に近づくと確信します。そのためにはみんなの力が必要です。一緒にそんな学校を目指して今日から277人の第一歩をスタートしていきましょう。

保護者の皆さんへ

保護者の皆さん、地域の皆さまの常日頃からの温かいご支援・ご協力のおかけで令和6年度も無事スタートすることができました。「人を認める文化」を子どもたちと共に築き、さらに前へ前へと前進してまいります。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

